Ende Februar - Anfang März 2024: Merkur-Sonne-Saturn mit Halbsummenverlauf bis 20.3.

von Jens-Ulrich Hauck

Um die aktuelle Zeitqualität und die dazugehörigen Ereignisse auf der Welt zu verstehen, nutzen wir Astrologen gerne die Mundanastrologie. Es lohnt sich, aktuelle Konstellationen zu beobachten und diese mit den Geschehnissen im privaten und öffentlichen Leben zu vergleichen.

Ende Februar und Anfang März ballen sich auffällig Merkur, Sonne und Saturn zusammen in der ersten Hälfte des Fische-Zeichens. Auch danach bewegt sich die Sonne über fast drei Wochen ziemlich genau auf der Halbsumme von Merkur und Saturn. (Siehe Tabelle) Welche Themen werden dadurch sichtbar?

In der unerlösten Form können sich manche Menschen vom negativen Denken herunterziehen lassen. Sie glauben, dass alles schlechter wird und finden fast keine positiven Impulse. Dies wird derzeit noch getriggert durch weltpolitisches Geplänkel, wie beispielsweise die Aussage des Französichen Präsidenten Macron, je nach Notwendigkeit auch europäische Bodentruppen in den Ukraine-Krieg zu schicken, worauf hin Putin sofort wieder eine Atom-Drohung ausspricht.

Mit diesem Stellium ergibt sich manchmal eine eher ernste Kommunikation. Es ist eben hin und wieder nötig, tiefgehende klärende Gespräche zu führen, damit gewisse störende Verhaltensmuster von Mitmenschen verändert werden können. Positivere Ausdrucksformen davon wäre eine Selbstdarstellung auf Basis von Regelungen und Verpflichtungen. Man könnte jetzt eine gute Öffentlichkeitsarbeit vorantreiben, wenn man sich an den aktuell gültigen geschriebenen und ungeschriebenen Gesetzen orientiert. Auch ein neuer Webseiten-Relaunch wäre unter dieser Konstellation denkbar.

Datum 12:00h	Merkur	Sonne	Halbsumme Me/Sa	Saturn
27.2.	7°34' Fische	8°20' Fische	8°35' Fische	9°36' Fische
29.2.	11°18'	10°21'	10°34	9°51'
2.3.	15°06'	12°21'	12°36	10°05'
4.3.	18°56'	14°21'	14°38'	10°20'
6.3.	22°49'	16°22'	16°42'	10°35'
8.3.	26°42'	18°22'	18°46'	10°49
10.3.	0°33' Widder	20°22'	20°49	11°04'
12.3.	4°22'	22°22'	22°50'	11°18'
14.3.	8°04'	24°21'	24°48'	11°33'
16.3.	11°36'	26°21'	26°41'	11°47'
18.3.	14°54'	28°20'	28°28'	12°02'
20.3.	17°55'	0°20' Widder	0°05' Widder	12°16'
22.3.	20°35'	2°19'	1°32'	12°30'
24.3.	22°51'	4°18'	2°47'	12°44'

In der Tabelle können wir gut erkennen, dass von Ende Februar bis zum 21.3.2024 die Halbsumme von Merkur und Saturn im Orb von 1° liegt. Danach wird die Konjunktion mit der Sonne schwächer und ist weniger bis gar nicht spürbar.

Ich darf nochmals daran erinnern, dass Saturn nicht per se negativ, sondern neutral ist in seiner Wirkung, denn er stellt eine Polarität auf der Ebene von Erweiterung (Jupiter) und Verkleinerung, von Lockerheit und Ernsthaftigkeit (Saturn) dar. Nur mögen wir Menschen es eben nicht so besonders, wenn die Perspektive mal etwas ernsthafter oder der Aufschwung beendet ist, die Gespräche streng statt locker sind und mehr Arbeit wartet und wir weniger günstige Fügungen erleben, wenn vieles fast von allein läuft. Aber wenn wir nicht auch mal ernsthaft sind und bodenständige Leistung erbringen, werden wir eben auf Dauer keinen Erfolg haben. Unter dem aktuellen Jupiter-Saturn Sextil (in 2024 jedoch nicht gradgenau) wird uns dies wieder klar. Wir Menschen können unter einer solchen Konstellation besser verstehen, dass allzu viel Einseitigkeit niemanden weiterbringt und wir uns öfter aufs Wesentliche beschränken dürfen, damit wir die Essenz erkennen können und uns nicht mehr in der Vielfalt verwirren lassen. Somit können wir uns besser auf das konzentrieren, was wirklich wichtig ist.

Mit der Sonne, die im März mehr als 3 Wochen in Konjunktion mit der Merkur-Saturn Halbsumme läuft, fällt also jetzt ein besonderes Licht auf alles, was Klärung der Kommunikation ausmacht. Es geht aber auch um bodenständige, teils handwerkliche Aktivitäten, die oft mit Aufräumen, Ausmisten und Putzen zu tun haben. Der eine oder anders Shitstorm ist möglich, wenn jemand gewisse Grundregeln des Miteinanders missachtet oder gegen die Gerechtigkeitsempfindungen des normalen Volkes gehandelt hat. Zwischenmenschlich ist die Zeit nun günstig, um mit klaren Worten Missverständnisse auszuräumen, an notwendige Regeln zu erinnern, damit man sich über bestimmte ungute Verhaltensmuster bewusst wird, damit alles besser läuft, sei es in der Firma oder in der Familie bzw. Partnerschaft.

Gleichzeitig kocht mit Lilith aber die Wut hoch aufgrund von Arbeitsbedingungen. Daher gibt es unter der Merkur-Saturn Halbsumme auch öfter Behinderungen beim Reisen.

Weitere Konstellationen und ihre Bedeutung im März finden Sie auf http://www.neptun-jupiter.de/html/zg202403.html

© 2024 Jens-Ulrich Hauck